

---

# Modaes

---

Tendencias

## El Salon International de la Lingerie roza las 500 marcas en su edición de enero

---

Modaes  
19 ene 2015 - 11:21

A pesar de las idas y venidas económicas de las ferias textiles, algunas han conseguido alcanzar su estabilidad. Un ejemplo de ello es el Salon International de la Lingerie de París, que se celebrará del 24 al 26 de enero en la capital francesa. El salón reúne este año a más de 480 marcas de lencería.

El parque de exposiciones de la Puerta de Versalles será un año más el escenario de esta feria. Eurovet, empresa organizadora del evento, ha conseguido reunir por segundo año consecutivo a más de 480 marcas. Aunque se trata de un buen número, habrá algunos ausentes, como **Maison Lejaby** o **Vanity Fair**.

Algunas de las firmas que participan por primera vez en la feria son la alemana Mey Bodywear, la turca Blackspade, la italiana Buccia di Mela, la lencería de **Guess** o de **Desigual**. Con estas nuevas incorporaciones, Eurovet espera una subida en las visitas a la feria con respecto a la edición pasada.